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    Zentren und Peripherien in Herrschaft und Kultur/en der späten k.u.k. Monarchie
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Die Abschlusskonferenz des FWF-Projekt 14727 Herrschaft, ethnische Differenzierung und Literarizität. Fremd- und Selbstbilder in der Kultur Österreich-Ungarns 1867-1918 thematisiert das Verhältnis von Zentrum und Peripherie unter dem Gesichtspunkt von Kultur, Herrschaft und Differenz. Dies soll das Untersuchungsfeld (das Verhältnis und die wechselseitige Bezogenheit Österreich-Ungarns) auf andere Regionen und Kulturen der Habsburger Monarchie hin öffnen und die Logiken von realer und symbolischer De- und Reterritorialisierung in Politik, Ökonomie und Kultur beschreibbar machen: Infrastrukturen der Herrschaft ebenso wie narrative Konstruktionen von (ethnischer, sozialer, u.a.) Identität und Differenz innerhalb der Kulturen.

Die Konferenz wird gemeinsam mit IG.MOF, dem Bulgarischen Kulturinstitut Wien und OCTANT veranstaltet.








The last conference of the FWF project 14727 Ruling Power, Ethnic Differentiation and Literary Depiction 1867-1918 is focussing on the relationships between centre and peripheries under the auspices of culture, domination, and difference. The reciporcal relationship (and therefore dependence) of Austra-Hungary to other regions and cultures of the Habsburg monarchy shall be analyzed. This opens the logic of "real" and symbolic de- and reterritorialization in politics, economy, and culture for description of infrastructures ot domination, as well as narrative constructions of (ethnic, social etc.) identity and difference.

The conference is co-organised by IG.MOF, the Bulgarian Cultrual Institute in Vienna, and OCTANT.
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